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COMPTE RENDU                                                                                                                                
de la réunion du comité de direction du 06/04/2022 

 

  Présents :     Albert BONDIL (AB) - Thibault CELANT (président)(TC)  -  Valérie DAVID (VD) - Jean-Pierre 

DOMBOY (JPD) -  Raffi ESPHAHANI (RE)- Héloïse JURADO (HJ) - Antoine MATHIAUD (AM) - Kristel MEYER-

COCAGNE (KM) -  Frédéric POIRIER (FP) - Dominique PRIGENT (DP) -  Patrick VASSEUR  (PV) 

     +  Fabrice TEJOU (FT)  directeur (à partir du point 2) 
        

 

 

1. Approbation du CR de la réunion du 7 mars et retour sur les échanges 
qui ont suivi. 
 

- Le CR est approuvé à l’unanimité 

- TC revient sur les réactions et échanges qui ont suivi la dernière réunion :  

✓ Il déclare qu’il souhaite se représenter comme membre du comité et comme président.        

Mais il demande préalablement l’adhésion du comité aux 3 axes principaux de son projet :  

La formation des 7-14 ans / le tennis féminin / le « tennis pour tous » (avec la recherche 

d’un équilibre entre compétition et loisirs). 

✓ Concernant le point de l’organisation de l’équipe pédagogique, il préfère prendre davantage 

de temps pour développer la réflexion et le travail sur le sujet et souhaite une décision 

pour la fin de l’année. 

✓ Il exprime sa volonté de développer le travail du comité et du bureau et de renforcer le 

« binôme président/directeur » par des contacts plus fréquents et réguliers.  
 

Le comité ne formule aucune opposition aux 3 axes. 

Pour les traiter, l’équipe pédagogique travaillera sur « les 7-14 », mais les autres axes, plus 

transversaux, devront concerner l’ensemble du comité, au-delà des commissions ad hoc. Par 

exemple, pour le tennis féminin, le volet « compétition » sera plus particulièrement un sujet 

pour la commission sportive alors que les autres volets mobiliseront la commission « sport 

pour tous ». 

   
2. Point sportif (FT) 
 

- Une communication sur les bons résultats récents va être diffusée (les 15/16 ans champions des 

HdS div.2 – progression intéressante des 10/11 ans – nos 2 équipes 55+ (femmes et hommes) en 

finale des HdS) ainsi qu’une autre avec les calendriers des interclubs de printemps, en particulier 

les championnats de France qui concernent nos équipes premières. 

Les divisions nationales commencent le 1er mai et les régionales commencent le 8 mai. 

À retenir : le dimanche 15 mai, nos deux équipes de nationale joueront à domicile (9h-13h30). 

- Belle participation du TCC au « Run & Bike » organisé par la Ville (30 participants sur 440) 

 
 

3. Point « travaux » (FT/JPD) 
 

- La réalisation de l’allée (plateau haut ) prend du retard à cause du chantier de l’enfouissement des 

lignes électriques. Nous n’avons pas d’information précise sur les délais… 

- Le chantier Hunebelle II provoque des coupures d’eau qui font courir un risque sur la rénovation 

de nos courts 3 et 4. 

- La Ville est à notre écoute sur le choix des surfaces des futurs courts du plateau bas et sur 

l’éventualité de courts de padel. Le comité veut se positionner au plus tard en septembre. 

- La bulle doit être démontée fin mai (date précise pas encore fixée). 

- L’étanchéité des toits terrasses du club-house va nécessiter un renforcement sur quelques points 
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4. Bar/Restauration (PV) 
 

- La recherche d’un repreneur se poursuit, dans le contexte difficile d’une longue période de travaux 

sur le stade. 

- Pour les interclubs, le club va faire appel aux services d’un food-truck. 

 

5. Point financier (AM/RE) 
 

- Les trésoriers ont construit une nouvelle arborescence de présentation des comptes de gestion 

avec un objectif de simplification ; chaque commission doit étudier le document et proposer 

d’éventuelles modifications. 

 

 

6. Assemblées générales du 22 avril (extraordinaire et ordinaire) (DP) 
 

- Le comité valide les ordres du jour : 

 

a/ AGE (18h45) : 

• Modification des statuts 

• Questions diverses 

           b/ AGO (19h15) : 

• Rapport moral 

• Rapport financier et 

• Fixation des tarifs pour la prochaine saison 

• Élection des membres du comité de direction 

• Compte rendu des activités sportives 

• Questions diverses 

• Célébration de nos meilleurs joueuses/joueurs et remise des récompenses 

    

7. Problématiques actuelles des associations sportives en France (DP/FT) 
 

- Depuis quelques années, les instances du tennis (en particulier, HdS et ÎdF) ont initié des études 

et recherches sur l’évolution de la situation des associations sportives (en particulier celles du 

tennis), leur rapport aux collectivités locales et leur adaptation aux changements sociétaux.                                     

De nombreux colloques, réunions et séminaires (dont celui des 3 et 4 mars derniers) ont réuni un très 

grand nombre de clubs, avec les interventions de chercheurs, universitaires, sportifs et élus 

locaux :          nouvelles attentes des pratiquants, nouveaux publics, financement du sport, 

irruption des opérateurs  privés et « ubérisation », développement du numérique et du sport 

virtuel, etc. 

- DP et FT, qui participent régulièrement à cette démarche, exposent au comité un résumé de 

l’avancement des travaux.  La connaissance de ces évolutions (qui sont parfois de vraies 

mutations) 

paraissent essentielles pour bâtir nos propres projets associatifs et prendre place durablement 

dans la vie de la cité. 

 

 

 

 

                     Prochaine réunion  prévue : pas encore fixée (semaine du 16 au 20 mai ?) 


